

Petition Ortskern entlasten - Einbahnverkehr einführen

Balz Stückelberger

AN: Gemeinderat Arlesheim

Petition:

Im **oberen Teil der Ermitagestrasse** in Arlesheim soll der **Einbahnverkehr** eingeführt werden. Die Strasse soll durch Autos nur noch in Richtung Ermitage befahren werden können. Dadurch wird der **Ortskern entlastet** von den oftmals **chaotischen und gefährlichen Verkehrssituationen**. Gleichzeitig soll geprüft werden, ob auch der Andlauerweg als Einbahnstrasse geführt werden kann.

Begründung:

- Die obere Ermitagestrasse (zwischen Mündung Andlauerweg und Kreuzung Hauptstrasse) ist zu Stosszeiten **chronisch überlastet**.
- Das Kreuzen von Autos ist nicht einfach, weshalb es immer wieder zu **chaotischen, gefährlichen Situationen** und umgefahrenen Pollern kommt.
- Mit der Einführung des Einbahnverkehrs für Autos in Richtung Ermitage findet eine spürbare **Entlastung des Ortskerns** statt.
- Die Verkehrssituation wird übersichtlicher und **Fussgänger:innen und Velofahrer:innen erhalten mehr Raum**. Die durch den Ortskern verlaufenden **Schulwege** werden damit **sicherer**.
- Der Autoverkehr in Richtung Dorf/Tram wird über den **Andlauerweg** geleitet. Es soll geprüft werden, ob dieser ebenfalls – wie früher – zur **Einbahnstrasse** werden soll.

Im Namen aller Unterzeichnenden: